

[Weitere Angaben: <https://owl.museum-digital.de/object/7028> vom 26.04.2024]

	<p>Objekt: Deutschlands Kinder hungern</p> <p>Museum: Kunsthalle Bielefeld Artur-Ladebeck-Straße 5 33602 Bielefeld 0521 32999500 info@kunsthalle-bielefeld.de</p> <p>Sammlung: Graphische Sammlung, Druckgraphik</p> <p>Inventarnummer: D799</p>
--	--

Beschreibung

Einige Kinder halten mit großen Augen leere Schalen in die Höhe. Rechts ist der Schriftzug: „Deutschlands Kinder hungern!“ zu lesen. Darunter folgt ein Spendenaufruf.

Die internationale Arbeiterhilfe beauftragte die Künstlerin Käthe Kollwitz im Jahr 1923 mit dem Entwurf eines sozialkritischen Plakates. Thema sollte die große Hungersnot sein, die durch die hohe Inflation infolge des Ersten Weltkrieges verursacht worden war.

Grunddaten

Material/Technik:

Lithographie

Maße:

Blatt: 47,5 x 72,5 cm; Bild: 42 x 69,5 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

1923

wer

Käthe Kollwitz (1867-1945)

wo

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer

Internationale Arbeiterhilfe (IAH)

wo

Schlagworte

- Druckgraphik

- Hunger
- Kind
- Plakat
- Schale (Gefäß)
- Spendenaufruf

Literatur

- Klipstein, August (1955): Käthe Kollwitz. Verzeichnis des graphischen Werkes. Berlin, Nr. 190 B I b
- Knesebeck, Alexandra von dem (2002): Käthe Kollwitz. Werkverzeichnis der Graphik. 2 Bde.. Bern, Nr. 202 B